

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio mantendrá este año la congelación de los impuestos

El equipo de Gobierno, con el apoyo del PSOE, aprueba el presupuesto municipal por valor de 5,6 millones de euros y apuesta por potenciar las políticas sociales

EÑE | CARBAJOSA

El equipo de Gobierno de Carbajosa de la Sagrada con el apoyo del Grupo Socialista sacó ayer adelante el presupuesto municipal para este año, que asciende a un total de 5.636.632 euros en el apartado de gastos y 5.795.109 euros de ingresos, a pesar de que se ha trabajado con todos los grupos para que fueran "en todo momento abiertos y participativos con el objetivo de conseguir el apoyo unánime", como reconoció el alcalde, Pedro Samuel Martín.

Un proyecto de presupuestos "equilibrado, social y participativo", afirmó la concejal de Economía Águeda Arranz, en el que un año más no subirán los impuestos y tasas municipales, además de que en este ejercicio el Ayuntamiento ya ha renunciado a la aplicación de los coeficientes catastrales correctores para mantener el IBI y que los vecinos no tengan que pagar el incremento del valor catastral.



La Corporación municipal durante el pleno extraordinario de ayer. | EÑE

Asimismo, se potencian las políticas sociales y de bienestar "para paliar en la medida de nuestras posibilidades las dificultades económicas que están atravesando algunas familias del municipio, como consecuencia

de la crisis económica de los últimos años". También se incrementan todas las partidas destinadas como inversión directa a los vecinos, con más de un millón de euros a políticas y actividades de Igualdad, Educación (178.000

euros), Cultura (206.300), Biblioteca (13.900), Promoción Cultural (280.400), la mejora de las piscinas, fomento del deporte (136.000) o fiestas (202.000 euros). Partidas a las que se añaden los 39.000 euros para el transporte de viajeros y seguir bonificando el bono joven.

Otro dato destacado del presupuesto es la previsión del incremento de ingresos por el Impuesto de Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO), que se duplicarán por la ocupación de parcelas residenciales que hasta ahora estaban libres y la puesta en marcha de nuevas empresas.

Otro de los pilares principales del presupuesto en el que el Ayuntamiento hace un esfuerzo inversor es el fomento de empleo, con contrataciones directas y también a través de subvenciones con más de 150.000 euros y mantiene su compromiso con el tejido empresarial y apoyo al comercio local con una partida inicial de 46.000 euros.

El PP rechaza en las Cortes pedir a la Junta la construcción del instituto

EÑE

La iniciativa presentada ayer por el PSOE en las Cortes Regionales sobre la construcción de un instituto de Educación Secundaria Obligatoria (IESO) en Carbajosa de la Sagrada fue rechazada por el Grupo Popular.

El procurador socialista Fernando Pablos defendió la propuesta por ser uno de los municipios "con un índice de natalidad de los más altos de la Comunidad". Los populares justificaron su negativa porque la infraestructura educativa "no es viable por ahora al haberse reducido el censo de niños que serían los posibles usuarios del centro", aseguró la procuradora del PP, Concepción Miguélez.

En este sentido, insistió en que "los 82 niños que ahora cursan 6º de Primaria pasarán al instituto Torres Villarreal, al que tienen garantizado el transporte, completando cuatro de las cinco aulas del centro, que quedarían vacías en caso de construirse el de Carbajosa". Además, "no es viable tener dos centros a dos kilómetros de distancia y el nuevo no podría ofrecer toda la oferta educativa y de especialidades", aseguró.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

La renovación integral de las piscinas municipales superará los 200.000 euros

Las obras se acometerán después de la temporada de verano

EÑE | DOÑINOS

El pleno de Doñinos aprobó ayer, con los votos en contra del Grupo Socialista, los proyectos que acometerá con la aportación de los Planes BIANUALES de Diputación, en los que han incluido la reforma integral de las piscinas municipales y la renovación y acondicionamiento del Centro Polivalente. Dos actuaciones que el equipo de Gobierno considera "prioritarias para modernizarlas y adaptarlas a las necesidades actuales", porque son instalaciones que tienen más de veinte años y presentan un deterioro por el uso y el paso del tiempo.

Unas propuestas que supondrán un coste total superior al medio millón de euros y para lo que cuentan con la aportación provincial de 161.000 euros, el resto será con fondos propios.

El PSOE comparte la necesidad de modernizar estas dotaciones muy utilizadas por los vecinos, pero se opuso a destinar el dinero de la subvención provincial porque considera "que es mejor incluir en planes sólo el proyecto de la piscina en las dos anualidades y acometer el del polivalente con fondos propios



Momento del pleno ordinario celebrado anoche en Doñinos. | EÑE

en 2019", afirmó el portavoz, Carmen García.

Las obras de la ampliación de los dos vasos de las piscinas, cambio de depuradora y arreglo del recinto, que supondrán más de 200.000 euros, se acometerán este año y los trabajos comenzarán tras la temporada de verano.

Asimismo, y el Consistorio presentará como obras de reserva el cambio de las tuberías de fi-

brocemento en tres calles y el cambio de la red y renovación del acerado en la avenida Juan Carlos I.

Por otra parte, la Corporación municipal dio el visto bueno a las subvenciones anuales a la Asociación de Mayores 'Santo Domingo de Guzmán' por valor de 5.144 euros, y a la Asociación de Mujeres 'Mercedes Amaro' otros 3.366 euros.

■ SANTA MARTA DE TORMES



David Mingo, Silvia González, Jesús Martín y Pedro González. | EÑE

El centro 'Ave María' recibe el primer premio 'Con Nombre de Mujer' del Consistorio

EÑE | SANTA MARTA

El centro de madres solteras 'Ave María' recibirá el primer premio 'Con Nombre de Mujer' convocado por el Ayuntamiento de Santa Marta con motivo del Día Internacional de la Mujer. Un reconocimiento a la labor desinteresada que realizan desde hace más de 40 años con las jóvenes y al que pretenden dar continuidad abriendo la presentación de candidaturas para que otras personas o entidades de los distintos ámbitos sean merecedoras de este homenaje.

Así lo destacó la concejal de Igualdad, Silvia González, que dio a conocer las actividades que se desarrollarán durante la semana de la mujer, bajo las directrices del Plan de Igualdad, con talleres en los centros educativos; un díptico para describir de forma sencilla qué es un delito de odio y los servicios que presta el Consistorio; los concursos 'Pequeños y jóvenes talentos' sobre igualdad de género y un manifiesto que refleja el compromiso de la igualdad en el deporte.